

MDC - MAX DUBOIS CONSULTANT



115, Rue Saint Dominique
75007 PARIS

France

Teléfono: +33 (0)6 45 75 84 65

Fax:

Sitio: <http://www.maxduboisconsultant.fr/>

Categoría:	Autres membres
Actividades:	Analyse & mesure, cabinet de conseil, centre technique, finance - économie - assurance
Mercados:	Energía, études et r&i, industrie
Región:	Isla-de-Francia
Miembro desde:	2023

Max Dubois Consultant est un cabinet d'ingénieurs dynamique spécialisé dans les économies d'énergie et plus généralement la transition écologique et énergétique dans l'industrie. Hautement adaptables, nos équipes vous accompagnent dans la détection et la valorisation de primes énergétiques pour votre structure et dans la formation de vos collaborateurs dans le domaine des économies d'énergie. MDC est votre partenaire économies d'énergie à travers nos différentes actions : - Réalisation d'audits énergétiques - Accompagnement CEE (Certificats d'Économies d'Énergie) et dispositifs associés - Formation aux économies d'énergie

Max Dubois Consultant is an engineering firm specializing in energy savings and more generally in the ecological and energy transition in the industry. Highly adaptable, our teams can support you in the detection and valuation of energy bonuses for your structure and in the training of your team members in energy saving. MDC is your partner to realize energy savings via our actions: - Performing energy audits - CEE/White certificates (Energy Saving Certificates) support and associated systems - Training in energy savings